



Détail de l'entrée de l'administration (Yves Guillou architecte, 1962). Le revêtement en carrelage des escaliers, les nouvelles menuiseries extérieures et les éléments de signalétique en ont quelque peu changé l'aspect. Elle demeure, dans un lycée symbolique de l'industrialisation des constructions, un des éléments les plus dessinés.

IVR53_20205600005NUCA

Auteur de l'illustration : Bernard Bègne

(c) Région Bretagne

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation